

# 1350 Kilometer mit dem Fahrrad

Bernd Bogatsch und Barabara Wenk in Courçon

Schon lange träumte Bernd Bogatsch davon, die Freunde in Courçon mit dem Fahrrad zu besuchen. Jetzt hat er es wahrgemacht und mit Barbara Wenk die ideale Partnerin für das Unternehmen gefunden. Seine Frau Inge und Renate Appel begleiteten sie mit dem Auto. Auf dem Weg quer durch Frankreich konnten sie so manches Abenteuer erleben.

Die längste Tagesstrecke war 148 Kilometer lang. Die letzte Etappe am 22. Mai ge-

riet zum Triumphzug. Freunde aus Courçon bildeten eine Eskorte und begleiteten sie. In Courçon erwartete sie ein toller Empfang, auf dem sie auch von der Bürgermeisterin Nadia Boireau herzlich zu ihrer Leistung beglückwünscht wurden.

Nun hatten die beiden etwas Zeit zum Erholen, bevor die Busreisegruppe des Partnerschaftsvereins Meinhard am Mittwoch eintraf und ein umfangreiches Programm begann.



**Triumphzug: Die Meinharder Radler wurden am Ende von Freunden aus Courçon begleitet.**

Foto: privat